
ELASE CLUBE SOCIAL E DESPORTIVO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA - 29 DE NOVEMBRO DE 2021. 

Aos vinte e nove dias do mes de novembro do ana de do is mil e vinte e um , dando 
cumprimento ao disposto na letra "c" do art. 19 do Estatuto Social , os associados 
da ELASE Clube Social e Desportivo, situada na Avenida Cesar Seara, 560, Bairro 
Carvoeira , nesta cidade de Florian6polis/SC, reuniram-se em Assembleia Geral 
Ordinaria (AGO) , em segunda convoca<;ao , as 19:00h. Na forma estatutaria , 
verificando haver qu6rum para delibera<;ao pel a aposi<;ao de assinaturas no Livro 
de Presen<;a, instalou a Assembleia 0 Presidente da Diretoria Executiva, Sr 
Santiago Ocampo Fernandez dando as boas-vindas aos presentes. Ap6s fez a 
leitura do Edital de Convoca<;ao da Assembleia , cuja ordem do dia e a seguinte: 
Item 1 - Discutir e Aprovar 0 Plano de A<;ao e Or<;amento Anual para 2022 ; Item 2 
- Assuntos Gerais. Em seguida, 0 Sr Santiago submeteu a escolha dos presentes 
a presidencia da AGO, recaindo no associado Sr. Antonio Simoes Neto, 
Presidente do Conselho Deliberativo da ELASE que ate continuo convidou a mim, 
Antonio Rodrigues de Matos, para secretariar os trabalhos da Assembleia. Dando 
continuidade aos trabalhos , 0 Presidente da Assembleia , Sr Simoes Neto, 
solicitou-me, na qualidade de secretario , que fizesse a leitura da ata da ultima 
Assembleia realizada no dia dezessete de maio de dois mil e vinte e um. Depois 
de lida a ata , esta foi submetida a discussao e aprovada por unanimidade. Em 
cumprimento ao item um da ordem do dia , 0 Presidente da AGO convidou a 
Gerente Administrativa e Financeira da ELASE, Sra Adriana Helena Gon<;alves 
Martins, para expor em forma de slides 0 Or<;amento e 0 Plano de A<;ao Anuais 
propostos pela Diretoria Executiva para 0 ana 2022. A Sra Adriana come<;ou sua 
explana<;ao a partir do or<;amento operacional das receitas para 2022 com 
previsao de arrecada<;ao de R$ 7.312 .732,00. Apresentou as receitas por conta : 
mensalidades; servi<;os; eventos sociais e internos e receitas financeiras . Lembrou 
que tanto as receitas como as despesas foram estimadas com base na previsao 
or<;amentaria de 2021 , considerando as ja realizadas ate setembro deste ana e 
tambem em face da pandemia que provocou a saida de quase 1000 associados 
em 2020 e que ate hoje apresenta reflexos. Continuando, a Gerente Administrativa 
e Financeira apresentou 0 quadro or<;amentario operacional de despesas para 
2022 , por conta, num total de R$ 6.229.680,00. A seguir a Sra Adriana apresentou 
o quadro com a diferen<;a entre receita e despesa projetada para 2022 , com um 
superavit estimado de R$ 446.088,00, ja considerados os pagamentos 
comprometidos com a empresa Metalenge, no montante de R$ 470.400,00 
referentes a constru<;ao da obra do multiuso e R$ 62.196,00 devido a linha de 
credito do financiamento da folha de pagamento. Foram ainda apresentados 
quadros de acompanhamento de despesas em rela<;ao a mensalidade e a receita 
total ; quadro comparativo de receitas e despesas nos ultimos tres anos. Concluida 
a abordagem do or<;amento, a Sra Adriana fez a leitura do parecer do Conselho 
Deliberativo de 22 de novembro de 2021 , recomendando a aprova<;ao do 
or<;amento apresentado pela Diretoria Executiva para 2022 . Colocada em vota<;ao, 
a proposta or<;amentaria para 2022 foi aprovada por unanimidade. oncluido 0 

item 1 da pauta, passou-se ao item 2 - Assuntos Gerais. 0 s ociado Edson 
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solicitou informac;oes a respeito do tipo de SOCIO que e aceito na ELASE. Foi 
esclarecido que existem do is tipos de socios , 0 contribuinte e 0 fundador ou a ele 
equiparado (sao socios contribuintes com mais de 5 anos que pagam joia , 
conforme estatuto) . 0 Presidente da AGO, Sr Simoes Neto, solicitou que 0 

Presidente da Diretoria Executiva fizesse uma explanac;ao sobre as tratativas 
envolvendo ELASE, Prefeitura e Eletrosul a respeito do terreno onde esta 
instalada a ELASE. 0 Sr. Santiago informou que a ultima reuniao que participou , 
na companhia do Vice-Presidente da ELASE foi em outubro com a Prefeitura . As 
propostas ainda estao sendo debatidas entre a ELASE e a Prefeitura de 
Florianopolis para em seguida serem submetidas a apreciac;ao da Eletrosul. Assim 
que houver consenso, a Diretoria Executiva trara a discussao para apreciac;ao e 
aprovac;ao do Conselho Deliberativo e da Assembleia Geral Extraordinaria que se 
encontra em aberto. Em func;ao de que a Sede de Praia podera fazer parte dessa 
negociac;ao, a Diretoria Executiva entende que no momenta nao vale a pena fazer 
investimentos na Sede de Praia . Alguns associados, praticantes de natac;ao, 
solicitaram da Diretoria Executiva apoio nos eventos de travessia que participam 
pela ELASE. 0 Presidente, Sr Santiago comprometeu-se a fazer uma reuniao com 
os praticantes da natac;ao nas travessias, objetivando aumentar 0 apoio que hoje 
ja e dado ao esporte. Nao tendo havido mais manifestac;oes, 0 Presidente da AGO 
deu por encerrada a Assembleia, informando que toda documentac;ao citada se 
encontra arquivada na ELASE. Esta ata vai por mim e pelo Presidente da AGO 
assinada. 

Florianopolis , 21 de novembro ~e 2021 . 
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